
 

 

Beirat Borgfeld BREMEN-Borgfeld, den 21.03.2018 
 
 

 Beschluss 
 
 

Verbesserung der Oberfläche des Vorplatzes des Frei zi Borgfeld  
 
 
Der Beirat Borgfeld fordert den Senator für Bau, Um welt, Verkehr und Landwirt-
schaft auf, die Oberfläche des Vorplatzes des Freiz i Borgfeld vor Beginn der Aus-
sensaison wieder in einen verkehrssicheren und besp ielbaren Zustand zu verset-
zen. 
 
Begründung: 
 
Aufgrund des schlechten Zustandes der Oberfläche des Vorplatzes der unter anderem 
als Basketballplatz genutzt wird, ist eine unfallfreie Benutzung bzw. Bespielbarkeit die-
ses Platzes nicht mehr gegeben. Die schon länger mangelhafte Oberfläche wurde durch 
die zurückliegende Frostperiode noch weiter verschlechtert. 
 
 
Der Beschluss wurde einstimmig angenommen 
 


